

RENDICIÓN DE CUENTAS 2024

APORTES CIUDADANOS

En el evento de “Rendición de cuentas 2024”, llevada a cabo el miércoles 25 de junio del 2024, a las 08h00, en el salón Francisco Pacheco de la Gobernación de Manabí, se dio paso a la participación ciudadana del Foro de Preguntas y Respuestas, tal como lo establece el protocolo de Rendición de Cuentas.

Tres personas tomaron la palabra con sus inquietudes y aportes, y fueron respondidas por el Gobernador la Provincia, Señora Ab. Aurora Jaqueline Valle Alcívar

Mayra Vélez ciudadana, del cantón Santa Ana.

¿Desde la Gobernación que acciones se están ejecutando para minimizar la violencia contra la mujer?



MINUTO: 25:05

<https://www.facebook.com/share/v/1Hu851uR72/>

Ana Sornoza ciudadana del cantón Manta.

¿QUÉ ACCIONES SE ESTAN TOMANDO PARA PREVENIR Y CONTROLAR LA TOSFERINA?



MINUTO: 27:30

<https://www.facebook.com/share/v/1Hu851uR72/>

María Triviño ciudadano del cantón Montecristi.

¿Cuál ha sido su aporte a la seguridad por parte de la Gobernación Manabí?

MIINUTO: 32:15

<https://www.facebook.com/share/v/1Hu851uR72/>

